



N^o 179

Le 28 juillet 1989

RETRAITE DU PRÉSIDENT DE L'INSTITUT CANADIEN
POUR LA PAIX ET LA SÉCURITÉ INTERNATIONALE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le président fondateur du Conseil d'administration de l'Institut canadien pour la paix et la sécurité internationales (ICPSI), M. William Barton, prendrait sa retraite à compter du 14 août 1989. En annonçant cette nouvelle, M. Clark a mentionné la clairvoyance, le dévouement et la compréhension exemplaires avec lesquels M. Barton avait guidé les premiers pas de l'ICPSI. Respectueux de l'esprit véritable de la fonction publique canadienne, M. Barton a servi le Canada avec courage et loyauté. Il a également exercé la fonction d'ambassadeur du Canada aux Nations Unies et celle de représentant au Conseil de sécurité. Sous la direction de M. Barton, l'ICPSI a acquis une solide réputation, tant au plan national qu'international.

M. Clark a profité de cette occasion pour annoncer également la prolongation du mandat de deux directeurs de l'ICPSI, ainsi que la nomination de cinq nouveaux directeurs. Les directeurs dont les mandats ont été prolongés (de trois ans et de un an respectivement) sont:

M. David Braide, ancien président du Niagara Institute;
et

Mme Lise Bissonnette, rédactrice pour l'Actualité et
le Globe and Mail.

M. Braide succédera également à M. Barton au poste de président du Conseil, le 15 août 1989.

.../2